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L’incroyable potentialité de l’homme (2025)
La Sainte Bible révèle la vérité choquante sur votre but et votre potentialité incroyables ! Apprenez pourquoi vous êtes né et
pourquoi vous devez naître de nouveau spirituellement pour atteindre votre potentialité.

Gerald Flurry
02/05/2025

Transcription de la Clef de David

En 1968, j’étais à Pasadena, en Californie, à l’Ambassador College. Et nous avions des études bibliques le vendredi soir, et
l’un de ces soirs, j’étais très fatigué, mais je me suis efforcé à assister à l’étude biblique, car je pensais que c’était le bon
choix. Et quand je suis arrivé, j’ai remarqué que dès le début, j’étais ému et inspiré comme je ne l’avais jamais été auparavant
au cours d’une étude biblique. Et le sujet est toujours aussi inspirant ; vous pouvez le découvrir dans ce livre, L’incroyable
potentialité de l’homme , l’un des plus grands livres au monde. Et cela a vraiment fait quelque chose dans ma vie plus
qu’aucune autre étude biblique n’avait fait. Elle m’a changé, m’a inspiré et m’a poussé à voir beaucoup plus de choses dans
la Bible.

Alors, après avoir prononcé ce message, M. Armstrong voulait le transmettre à tous les ministres, car il pensait qu’ils
voudraient l’écouter dans leurs congrégations. Mais il apprit plus tard que les ministres ne l’avaient pas fait, et il trouvait cela
choquant. C’était donc un sérieux problème.

Il décida donc d’écrire un livre pour que tout le monde dans l’Église puisse le lire ; il s’agit de L’incroyable potentialité de
l’homme.

Il n’a cependant pas écrit ce livre avant 1978 ; c’était une décennie plus tard. Puis l’année 1979 fut marquée par une crise
relativement grave dans l’Église, et quelques années plus tard, M. Armstrong est décédé.

Et juste après cela, 95 pour cent de l’Église qu’il avait fondée a commencé à s’éloigner de la vérité et de ce qu’il avait
enseigné tout au long de sa vie.

Dieu m’a révélé un livre le 7 décembre 1989, il y a presque 35 ans. Depuis lors, nous diffusons un message fort, le même que
Herbert W. Armstrong a proclamé toute sa vie, alors qu’il dirigeait l’Église Universelle de Dieu.

Nous avons donc mené une bataille judiciaire de six ans contre l’Église Universelle de Dieu, de 1997 à 2003, et en fin de
compte, nous avons obtenu la plupart des livres de Herbert Armstrong. Et Après toutes ces années, je continue à étudier ce
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livre de plus en plus, et je le lis de temps en temps parce qu’il est si émouvant. Et je suis membre de l’Église depuis 57 ans et
je pense que c’est l’un des plus grands livres sur Terre, telle est son importance !

Permettez-moi de vous lire ce qui est, à mon avis, la meilleure citation du livre. Il s’agit de Romains 8, versets 19 à 23.
Écoutez cette citation, la plus puissante que j’aie jamais lue dans un livre. Voici ce que cela dit : « Aussi la création attend-elle
avec un ardent désir la révélation des fils de Dieu. Car la création [tous les soleils, planètes, étoiles et lunes] a été soumise à
la vanité, non de son gré, mais à cause de celui qui l'y a soumise, avec l'espérance qu'elle aussi sera affranchie de la
servitude de la corruption, pour avoir part à la liberté de la gloire des enfants de Dieu. Or, nous savons que, jusqu'à ce jour, la
création tout entière [étoiles, soleils, lunes maintenant en délabrement et futilité] soupire et souffre », ça soupire, avec « les
douleurs de l'enfantement ». L’univers souffre parce qu’il est en état de délabrement à cause de la rébellion de Lucifer.

Ce paragraphe continue : « Et ce n'est pas elle seulement ; mais nous aussi, [nous les êtres humains engendrés par l’esprit]
qui avons les prémices de l'Esprit, [le très petit nombre qui est maintenant appelé au salut,] nous aussi nous soupirons en
nous-mêmes, en attendant [la naissance en tant que fils], la rédemption de notre corps. » Ce sont les versets 19 à 23. Et
M. Armstrong a écrit ceci : « Quelle étonnante et merveilleuse révélation de connaissance ! Aucun passage plus étonnant,
plus impressionnant, plus révélateur ne pourrait être écrit ! » Il ne pouvait pas être mieux écrit ! Et je crois que c’est vrai. « Il
est étonnamment révélateur. On ne le saisit pas complètement en le lisant rapidement. » C’est tout à fait le cas ! Mais il parle
ici de l’univers entier qui soupire, attendant le règne des Fils de Dieu.

C’est une vérité de base, mais combien de personnes en sont conscientes, et y croient vraiment ? Ce paragraphe est
tellement émouvant, et je crois que je n’en ai jamais lu de meilleur. Mais ici, l’univers entier soupire en attendant que les Fils
de Dieu naissent dans la Famille de Dieu. C’est ce que signifie naître de nouveau ! Nous devons donc faire tout ce qui est en
notre pouvoir pour comprendre cela.

Permettez-moi de vous citer un passage du Psaume 17, au verset 15. Voyez si vous le comprenez ? C’est un verset puissant.
Verset 15 : « Pour moi, dans mon innocence, je verrai ta face ; dès le réveil, je me rassasierai de ton image. » Qu’est-ce que
cela signifie ? David a dit : « dès le réveil, je me rassasierai de ton image » ! Je vais ressembler à Dieu ! Voilà notre avenir !
Nous serons des êtres puissants, des fils de Dieu, et nous régnerons sur l’univers ! Et considérez ce que David a dit et ce qu’il
a compris. Combien de gens croient cela ? Ou pensent que c’est quelque chose de bizarre ? Pourtant, c’est absolument vrai,
c’est la vérité de Dieu !

Voici une autre Écriture qui dit pratiquement la même chose. 1 Jean 3 verset 2 : « Bien-aimés, nous sommes maintenant
enfants de Dieu, et ce que nous serons n'a pas encore été manifesté ; mais nous savons que, lorsque cela sera manifesté,
nous serons semblables à lui, parce que nous le verrons tel qu'il est. » Et nous serons comme lui ! Comme Dieu ! Vous serez
fils de Dieu, pas un fils adoptif, un fils né de Dieu ! Quel merveilleux avenir pour tous les êtres humains, s’ils le désirent ! Tous
les êtres humains qui ont vécu auront cette opportunité et seront ressuscités. Nous allons donc Lui ressembler !

Voici ce que dit Genèse 1 verset 26 : « Puis Dieu dit : Faisons l'homme à notre image, selon notre ressemblance. » Le mot
« image » signifie donc le caractère de Dieu ; il s’agit du caractère de Dieu. Et le mot « ressemblance », eh bien, ça signifie
que nous ressemblons à Dieu en ce moment même. Les êtres humains ressemblent à Dieu. Mais Dieu va les rendre tous
conformes à son caractère afin qu’ils soient en mesure de gouverner l’univers. Ils ont besoin de ce caractère, sinon ils
détruiraient l’univers comme Satan l’a fait en partie.

Il suffit de considérer la forme d’un être humain. Nous ressemblons à Dieu, et nous avons été créés pour devenir les fils de
Dieu. C’est un bel avenir !

Remarquez Hébreux 1, versets 4 et 5. J’aimerais vous présenter aujourd’hui quelques passages bibliques fondamentaux qui
sont vraiment importants pour nous à bien des égards. Voici Hébreux 1, verset 4 : « … devenu d'autant supérieur aux anges
qu'il a hérité d'un nom plus excellent que le leur. Car auquel des anges Dieu a-t-il jamais dit : Tu es mon Fils, je t'ai engendré
aujourd'hui ? Et encore : Je serai pour lui un père, et il sera pour moi un fils ? » Un véritable Fils de Dieu qui naîtra dans la
Famille de Dieu, tout comme un bébé humain naîtrait dans sa famille. De même, on peut naître dans la famille de Dieu. « Tu
es mon Fils, je t’ai engendré aujourd’hui. »

Mais avez-vous déjà remarqué que Dieu n’a jamais dit cela à un ange ? Il ne l’a jamais dit parce qu’ils ne sont pas Fils de
Dieu. À la différence de nous, ils ne peuvent pas naître dans la Famille de Dieu ! Notre vocation est bien plus élevée que celle
des anges, si nous pouvons même le comprendre ! C’est un avenir très intéressant pour nous tous ! Nous avons un avenir
supérieur à celui des anges ! Les anges n’ont jamais été appelés « mes fils ». Dieu nous le dit tout au long de la Bible. C’est le
sujet principal de la Bible ! Dieu construit et crée une famille éternelle. Il dit : « Tu es mon fils, je t’ai engendré aujourd’hui. »
C’est comme un bébé qui est engendré dans le ventre de sa mère, et il y aura beaucoup d’enfants qui naîtront. Dans ce
passage, Dieu parle de Ses véritables fils. Il est question du Père, de Son Fils unique engendré, et Jésus-Christ est né de
Marie, sa mère. Il n’a pas été adopté, il est né de la semence du Père ; c’est ce qui s’est passé.

Si nous considérons cela, nous nous rendons compte que Dieu est une famille et que nous sommes ici sur Terre pour être
préparés à naître dans cette famille. La famille physique symbolise vraiment la Famille de Dieu. C’est une relation au niveau
de Dieu ! Et c’est une vérité que beaucoup ignorent. Combien de gens savent-ils que la famille est une relation au niveau de
Dieu ? Oh, si seulement le monde comprenait vraiment cela.

Dans Hébreux 2, verset 10, nous apprenons que Dieu conduit à la gloire « beaucoup de fils ». beaucoup de fils !

C’est un grand avenir, et il y a aussi l’univers tout entier, d’une taille gigantesque, qui est là pour que nous le gouvernions
lorsque nous naîtrons dans la famille de Dieu.
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Remarquez le verset 7 de Romains 8. Cela explique pourquoi tant de gens ne veulent pas vraiment cela, et ne sont pas
désireux d’en faire partie. Remarquez Romains 8 verset 7 : « Car l'affection de la chair est inimitié [ou hostilité] contre Dieu,
parce qu'elle ne se soumet pas à la loi de Dieu, et qu'elle ne le peut même pas. » Qu’est-ce qui ne va pas chez l’homme ?
Qu’est-ce qui ne va pas chez nous pour que nous ne puissions même pas être soumis à cette loi ? Eh bien, il dit que c’est un
esprit naturel. Ce dont nous avons besoin, c’est de l’esprit de Dieu en nous. Nous avons besoin que Jésus-Christ demeure en
nous ! Nous devons avoir l’Esprit de Dieu avant de pouvoir nous soumettre à la règle de Dieu, et à Sa loi. Nous ne pouvons
pas le faire ! Mais si nous avons l’Esprit de Dieu, alors nous l’aimons ! Et les prophètes de l’antiquité, les apôtres et les gens
comme eux aimaient la loi ! C’est ce que vous verrez à maintes reprises dans la Bible. La plupart des gens ne le comprennent
pas parce qu’ils ont été trompés. Le monde est trompé.

Regardez Apocalypse 12 verset 9 : « Et il fut précipité, le grand dragon, le serpent ancien, appelé le diable et Satan, celui qui
séduit toute la terre. » Je fais souvent mention de ce passage parce que le monde n’y croit pas vraiment. La majorité ne le
croit pas ; ce sont des gens trompés ! Mais ceux qui sont trompés ne savent pas qu’ils sont trompés.

Nous lisons ensuite : « il fut précipité sur la terre, et ses anges furent précipités avec lui ». Ils sont donc tous confinés sur
Terre maintenant, et c’est Dieu qui a ordonné qu’il en soit ainsi, parce qu’ils se sont rebellés contre Lui et ont essayé de le
renverser à deux reprises. Donc, Dieu les a tous précipités des cieux, et ils sont confinés aujourd’hui sur Terre.

Croyons-nous vraiment que ce monde est trompé ? Le monde entier est trompé ! C’est vrai ! C’est ce que Dieu dit et Il parle
du Jour du Seigneur épouvantable qui vient sur ce monde. Même maintenant, on peut voir les signes de ce qui est à venir si
nous ne nous repentons pas envers Dieu ! Nous avons la possibilité de le faire. Le message de Dieu s’adresse à ce monde,
et Dieu essaie d’attirer notre attention de toutes les manières possibles pour nous amener à Sa façon de penser et à Sa façon
de faire les choses, afin que nous n’ayons pas à vivre l’effroyable Jour du Seigneur ! Ce sera une époque terrible parce que
les gens se rebellent contre Dieu ! C’est ce que dit Malachie 4, versets 5 et 6. Mais vous devez vous repentir pour échapper à
la Grande Tribulation à venir qui précède juste cette période de temps de l’épouvantable Jour du Seigneur.

Remarquez 2 Corinthiens 4, versets 3 et 4. « Si notre Évangile est encore voilé, il est voilé pour ceux qui périssent » ; verset
4, « pour les incrédules dont le dieu de ce siècle a aveuglé l'intelligence, afin qu'ils ne vissent pas briller la splendeur de
l'Évangile de la gloire de Christ, qui est l'image de Dieu. »

Ce monde a été aveuglé par Satan, le diable ! Aveuglé ! Les gens ne croient pas en Dieu, et ils ont perdu la lumière du
glorieux Évangile ! Il est glorieux ! Et il brille par l’image de Dieu, le caractère de Dieu. Quel merveilleux, merveilleux avenir !
Dieu veut nous donner toute cette lumière, et c’est ce qu’il fera très bientôt. Il va nous la donner, sinon il n’y aurait plus
personne en vie à cause des bombes nucléaires. Vous verrez cela dans Matthieu 24, versets 21 et 22.

Mais ici, Dieu dit qu’il veut que nous voyions Son éclat et toute la lumière, et non les ténèbres que nous avons dans ce
monde ! C’est un monde sombre, très sombre ! Et Dieu veut nous donner tout, tout ce qu’Il a ! Et quelle lumière, quel
Évangile, quelle lumière brillante, et elle se trouve dans ce livre. C’est juste ici dans ce livre, et c’est magnifiquement expliqué.

Le verset 32 de Luc 12 parle du « petit troupeau ». Un petit troupeau. Jésus-Christ n’a converti que 120 personnes lors de son
passage sur Terre. Comment expliquez-vous cela ? Il est très difficile d’amener les gens de ce monde à se repentir et à se
tourner vers Dieu. C’est donc un petit troupeau, un tout petit troupeau, bien qu’il devrait y en avoir plus. Mais ce n’est pas le
cas : ce n’est pas un grand troupeau. Jésus-Christ Lui-même n’a converti qu’un petit nombre de personnes.

Le reste de l’humanité sera donc appelé plus tard, et aura l’occasion, grâce à la résurrection, d’apprendre à connaître Dieu. Ils
ne l’ont jamais connu auparavant.

Mais combien de personnes croient vraiment que Satan a aveuglé le monde entier ? C’est une affirmation forte. Je n’essaie
pas d’offenser qui que ce soit, mais c’est juste là dans votre Bible, et la Bible la répète à de nombreuses reprises, si vous
l’étudiez de près.

Lorsque le Christ arrivera — et ce sera très bientôt — ce sera une époque merveilleuse, et grâce à ce livre, vous pouvez voir
comment Dieu a prévu de se reproduire dans l’homme. Il y a un chapitre consacré à ce sujet, à savoir, « Combler l’écart entre
l’homme et les fils de Dieu composés d’esprit. » On y explique pourquoi ce monde est mauvais et ce qui a conduit à la
création de l’homme. Comment tout cela est-il arrivé ? Ce sont des chapitres puissants. Pourquoi l’Église ? Qu’entendez-vous
par la conversion ? Et comment la paix mondiale viendra. Nous devons tenir compte de l’avertissement de Dieu si nous
voulons savoir comment avoir la paix dans notre propre vie.

Jérémie 17 verset 5 dit : « Ainsi parle l'Éternel : Maudit soit l'homme qui se confie dans l'homme » ! Vous ne pouvez pas vous
confier en l’homme. Qu’est-ce qui ne va pas avec l’homme ? Qu’est-ce qui ne va pas avec l’homme ? Vous ne pouvez pas lui
faire confiance ! Permettez-moi de vous dire pourquoi. Vous êtes maudit si vous vous fiez à lui, ou à n’importe quel homme.
C’est ce que dit votre Bible, et voici pourquoi ; voici ce qu’est la nature humaine.

Verset 9 : « Le cœur est tortueux par-dessus tout, et il est méchant : qui peut le connaître ? » Le cœur est trompeur par-
dessus tout, par-dessus tout ! Et il est désespérément méchant ! C’est la nature humaine. C’est quelque chose que ce monde
ne comprend pas, mais qu’il devrait comprendre. C’est pourquoi nous avons tous ces problèmes autour de nous.

Regardez ce qui se passe ! Tout le monde part en guerre ! Tout le monde se procure des bombes nucléaires ! Ils sont
désespérément méchants, n’est-ce pas ? En effet. C’est la nature humaine, et nous devons la surmonter ! Si nous
surmontons cela, nous allons naître dans la famille de Dieu ! C’est le cas pour le petit troupeau. Et nous devons bien
comprendre cela.
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C’est donc un livre merveilleux, qui contient tout cela et bien plus encore, et qui inspirera tous ceux qui ont l’esprit ouvert.
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